

UNESCO-Weltkulturerbetag

Die Altstadt von Bern

Die Altstadt von Bern ist seit 1983 UNESCO-Weltkulturerbe. Umgeben von der Aare-schlaufe prägen sechs Kilometer Laubengänge, Figurenbrunnen aus der Renaissance, das Münster, weitgehend erhaltene Sandsteinfassaden sowie eine einzigartige Dächer-landschaft das Bild der 1191 gegründeten Stadt. Wir haben dieses eindruckliche Zeugnis des mittelalterlichen Städtebaus in Europa auf Trottinets erkundet.



Fotos:
S. Ryffel, 2pG



Fotos:
S. Ryffel, 2pG



Fotos:
S. Ryffel, 2pG